



Martes 21 de diciembre de 2010, 5:00 AM **edición impresa**

HMC ADQUIRIÓ 99.999 DE LOS TÍTULOS

Nevasa S.A. cambia de nombre y de dueño

A través de un hecho esencial presentado a la SVS ayer, se informó que Nevasa S.A. y Eduardo Muñoz Vivaldi, su presidente, suscribieron un contrato de compraventa con HMC S.A. Como consecuencia de ello, quedaron como únicos accionistas de la administradora general de fondos las firmas Nevasa S.A. -con un patrimonio de 100.001 acciones- y HMC S.A., que adquirió 99.999 títulos. De esta forma, también se generó el cambio de razón social de la sociedad a Nevasa HMC S.A.

Este contrato implicó la renuncia del hasta entonces presidente del directorio y de la sociedad de la administradora, Bernardo Simian Soza. También se convocó a una junta extraordinaria de accionistas, procediéndose a solicitar la renuncia del anterior directorio y el nombramiento de sus nuevos integrantes, entre los que figuran José Francisco Rivera, Manuel Pinochet, Sergio Bihan, Felipe Held y Ricardo Morales.